

# L'interco ne collecte plus les déchets non triés

La communauté de communes de l'Alta Rocca veut tenter de réduire au maximum l'impact de la crise des déchets sur son territoire.

Pour cela, elle annonce que la collecte des déchets non triés ne peut plus être assurée.

*"En effet, les accès aux centres d'enfouissement sont bloqués.*

*"Nous ne pouvons plus évacuer les ordures collectées si elles sont mélangées. En revanche certains déchets triés peuvent être évacués",* précise la communauté de com-

mune dans un avis à la population.

Ainsi, la communauté de communes de l'Alta-Rocca renforce sa collecte de tri du verre, des emballages, du papier et des cartons.

*"La population est invitée à trier au maximum et à jeter séparément les déchets alimentaires. Profitons de cette situation de blocage – indépendante de notre volonté - pour réduire sur notre territoire nos volumes de déchets à enfouir."*

Des consignes de bon sens que la population est invitée à appliquer.